
担当＝会員増強委員会 

場所＝シルクホテル 2F  

点鐘=12:30 

12 月ﾛｰﾀﾘｰﾚｰﾄ 1 ㌦=138 円 

1 月ﾛｰﾀﾘｰﾚｰﾄ 1 ㌦=132 円 

 

 

 

 

 

 

 

 
    

1 月 1７日（第３火）   №163１例会 

12:10 より臨時理事会開催（シルクホテルロビー） 

    ≪≪≪≪会員増強検討会会員増強検討会会員増強検討会会員増強検討会≫≫≫≫＆≪ＩＭについて≫＆≪ＩＭについて≫＆≪ＩＭについて≫＆≪ＩＭについて≫     

 

1. 点鐘 

2. 国歌斉唱「君が代」♪ 

3. ロータリーソング「奉仕の理想」♪ 

4. 四つのテスト♪ 

5. 会員慶祝…1 月該当者なし 

6. 会長挨拶 

7. 幹事報告 

8. 出席報告 

9. ニコニコ BOX 及びﾛｰﾀﾘｰ財団、米山記念奨学会 

10. 委員会報告 

11. 本日の行事≪会員増強≫ 

12. 点鐘 

[例会終了後ＩＭ実行委員会開催] 

 

① ［国際ﾛｰﾀﾘｰ日本事務局経理室］…………………………………RI人頭分担金のお願い（下期） 

② ［公益財団法人ﾛｰﾀﾘｰ米山記念奨学会］………………ﾊｲﾗｲﾄよねやま 274、下期寄付金のお願い 

③ ［公益財団法人ﾛｰﾀﾘｰ米山記念奨学会］………………特別寄付金明細書ﾌｧｲﾙ共有ｻｰﾋﾞｽについ

て 

④ ［第 2600 地区事務所］……………………………………………地区資金納入のお願い（下期

分） 

⑤ ［下伊那ｸﾞﾙｰﾌﾟ 2023-24 年度補佐市瀬光一］ …次期会長・幹事会開催のご案内 1/16（月）松楽 11:30

～ 

⑥ ［下農 IAC 顧問森本先生］ ……1/10（火）「国際教育実績発表会に参加の報告」    

⑦ ［㈱オクトン］…………………2023-2024 年度国際ﾛｰﾀﾘｰのﾃｰﾏ例会場掲示幕申し込みについて    

    

◇例会変更・特別休会は後ページ◇例会変更・特別休会は後ページ◇例会変更・特別休会は後ページ◇例会変更・特別休会は後ページ    

    

◇◇◇◇令和令和令和令和 5 年年年年（（（（2023））））1 月月月月・・・・2 月月月月例例例例会会会会 

1. 1 ／24 1632 ＩＭについて                     担当=実行委員会 

2. 1 ／31 休会 

3. 2 ／ 7 1633 職場訪問（中止）                 担当=職業奉仕委員会 

4. 2 ／14 1634 雪見例会（仁科）                 担当=親睦活動委員会 

本日の行事 

2023 

お知らせ 

例  会 



5. 2 ／21 1635 ＩＭについて                     担当=実行委員会 

 

 

前例会記録 №1630 2022 年 1 月 10 日 

◇◇◇◇会長挨拶会長挨拶会長挨拶会長挨拶    

あけましておめでとうございますあけましておめでとうございますあけましておめでとうございますあけましておめでとうございます。。。。 昨年は大変お世話になりました。ロータリー年度もあと半

年となりますが、これからも大切な行事が続きます。皆様のご協力をお願いし何とか私の年度無事

終えたいと思っております。私事ですが、現在地元の役を受けており、役員の改選に苦労しており

ます。日本全体でもそうですが、人口減少の中、地元の役員の引受け手も少なく、なかなか役員の

選考に苦労しているところであります。今後も日本の行く末を考えると、団体も変化に対応してい

かなければ、維持できない状態でありますが、ロータリークラブも同様であります。思うよう行か

ない中、何とか新しい考えで今後のクラブ活動を行って行きたいと思っているところであります。 

そんな中、昨年亡くなった著名人の一覧にアントニオ猪木が載っておりました。彼は、国会議員と

して 1990 年にはイラクに渡り人質解放に尽力いたしました。また 1995 年には朝鮮にわたり現地で

プロレス興行を行いました。それまで知らなかった北朝鮮の様子を私たち日本人に届けました。評

価については様々であると思いますが並の国会議員は出来ない活動をしてくれましたと思います。  

そのアントニオ猪木の言葉が印象的した。「「「「このこのこのこの道道道道をををを行行行行けばどうなるものかけばどうなるものかけばどうなるものかけばどうなるものか    危危危危ぶむなぶむなぶむなぶむなかれかれかれかれ    危危危危ぶめばぶめばぶめばぶめば

道道道道はははは無無無無しししし    踏踏踏踏みみみみ出出出出せばそのせばそのせばそのせばその一足一足一足一足がががが道道道道となりとなりとなりとなり    そのそのそのその一足一足一足一足がががが道道道道となるとなるとなるとなる    迷迷迷迷わずわずわずわず行行行行けよけよけよけよ    行行行行けばわかるさけばわかるさけばわかるさけばわかるさ」」」」 

今後の日本もなかなか先の見通せない事態ではありますが、この言葉のようにチャレンジし依然

明るさの少い時代ではありますが、何とか乗り越えていきたいと思った次第であります。 

 

◇◇◇◇幹事報告幹事報告幹事報告幹事報告    

1. 今月のロータリーレート１㌦＝１３２円です。 

2. 月始めの会員慶祝、ロータリーの友、月信につきましては来週の例会に配布予定です。 

3. ウィークリーにも記載してありますがも今年も「書き損じハガキ」の回収を致します。皆様の

ご協力をお願い致します。１枚でも結構です。年賀ハガキの当選発表は１月１５日で、因みに

１等は現金 30 万円または選べる電子マネーギフト 31 万円分、または 2022 年度発行特殊切手

集＆現金 20 万円と言うことです。１等の確率は 100 万本に 1本だそうです。 

4. 現在インフルエンザが流行り始めています。コロナとダブルの可能性もありますので体調が悪

いと感じましたら病院へ行く事をお勧めします。空気が乾燥しています。こまめな手洗い、う

がいをお願い致します。 

▲▲▲▲出席報告出席報告出席報告出席報告▲▲▲▲    

 

 

 

 

 

［欠 席 者］（4/12 名）今井卓郎君、木下裕亮君、後藤高一君、田中淳君 

［出 免 欠 席 者］（1/3 名）久保田和彦君 

ニコニコＢＯＸ合計 18,000 円 累計 276,000 円 （目標額 580,000 円）  

ﾛｰﾀﾘｰ財団 BOX 合計 0 円 累計 68,200 円（目標額 273,00 円）＊12/16 62,200 財団、ﾎﾟﾘｵ 500 送金 

◆ポリオ、恒久基金ﾛｰﾀﾘｰ平和ｾﾝﾀｰにつきましては前年度分を集金中です。 
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本日の例会（2023.1.10）新年会『ふりぃ』

前々例会（2022.12.13）

年末家族会

― Menu ― 
鶏もも肉のｸﾞﾘﾙ・高野豆腐・さつま揚げ・ﾏｱｼﾞﾌﾗｲ・ｴﾋﾞﾌﾗｲ 



 米山記念奨学会 BOX 合計 0 円 累系 119,000 円目標額 280,000 円） ＊12/16 115,000 送金 

 ポリオ合計    0 円。累計   0 円（目標額 58,500 円…一人 30 ㌦） 

 ﾛｰﾀﾘｰ平和ｾﾝﾀｰ合計 0 円。累計 500 円（目標額 7,500 円…一人 500

円）                                         

▲例会変更と休会の案内例会変更と休会の案内例会変更と休会の案内例会変更と休会の案内▲ 

ＲＣ 日にち 曜日 理由 メーク 

天竜川ＲＣ １／２６ 木 新年会開催=美好 美好 

飯田南ＲＣ １／２７ 金 ｵﾝﾗｲﾝ例会に変更 シルクホテル 

     

 

【野生型ポリオウイルスによる症例数（財団室 NEWS11 月号より）】 

2022 年 1/1～11/22 2021 2020 2019 

パキスタン（常在国） 3→10→12→20202020 1 84 147 

アフガニスタン（常在国） 
1→2222 4 56 29 

マラウイ（非常在国） 
0000    1 0 0 

モザンビーク（非常在国） 1→7→8888 0 0 0 

世界合計 12→29→30303030 6 140 176 

 

 

――〔飯田東ＲＣ〕―― 

小林義尚君：明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。 

      今年の目標前半はロータリーの役目を無事終える事。 

後半は健康と家族の事を考える事。頑張らねば！です。 

近藤克彦君：新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い致します。 

      当社でも陽性者が出てしまい社員の行動制限をしています。 

      本日は例会が終了しましたら失礼させて頂きます。 

菜花義一君：明けましておめでとうございます。今年も宜しくお願い致します。 

片桐信親君：『謹賀新年！籠の鳥』２日の夕方、抗体検査を受けましたらプラスでした。 

      ３日、４日マイナスでしたが大人しくしていました。今日は飲むぞ～！！ 

水野隆志君：新年明けましておめでとうございます。 

夢と希望に満ちた１年になります様にお祈り致します。 

 下田一則君：明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い致します。 

  宮嶋徹君：皆様、本年も宜しくお願い致します。うさぎ年…飛躍の年にしたいものです。 

中澤みどりさん：新しい年が始りましたが、うさぎ年、嬉しい事が沢山ある年になります様に。 

 

◇◇◇◇委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告 

インターアクト担当インターアクト担当インターアクト担当インターアクト担当    片桐信親片桐信親片桐信親片桐信親君君君君    

 ２月１２日の日曜日にインターアクトとりんご並木の清掃作業を行います。その後ﾎﾞｰﾘﾝｸﾞ、そ

して顧問の先生方との反省会を行います。是非、ご出席をお願い致します。 

 

親睦活動親睦活動親睦活動親睦活動委員長委員長委員長委員長    宮嶋徹宮嶋徹宮嶋徹宮嶋徹君君君君    



 ２月１４日は雪見例会を予定しています。場所は「仁科」警察署の隣になります。多勢のご出

席 

をお願い致します。 

 

◇◇◇◇本日の行事≪本日の行事≪本日の行事≪本日の行事≪新年会新年会新年会新年会≫≫≫≫11111111 名参加名参加名参加名参加（ふりぃ）（ふりぃ）（ふりぃ）（ふりぃ） 

 今年初めての例会が『新年会』でした。飲み放題！でしたが、そこはいくら飲んでも大丈夫！ 

ではありません。下記参考までに。 

一般的には 1 時間で分解で

きるアルコールの量は「体

重×0.1g 程度」とされて

いますが、以上の説明から

わかるように、酵素の遺伝

子型に加えて飲酒習慣によ

っても代謝速度は大きく異

なるので、酒好きの人の代

謝速度は予測困難です。他

にもアルコールの吸収や分

解には多くの要因が関係し

ており、飲酒濃度にも影響

（血中アルコール濃度が高

い時は速やかに、低くなる

とゆっくり分解）されることもあり、これより低いケースも多くあります。 

 

お酒を飲みながら、いろいろな話が出来ました。カラオケはほぼ強制的。酔ったところでの話

は横道に大分それてしまいましたが、『何を言ったか全く覚えていない』そうです。コロナ禍でな

かなか皆様と飲む機会も減って来てしまいましたが、今日はしっかり対面で飲み会が出来まし

た。それぞれ楽しい新年会となりました。皆様、ちゃんと家に帰る事が出来ましたか？お疲れ様

でした。 

 

〔地区関係〕〔地区関係〕〔地区関係〕〔地区関係〕    

・ 7 月 10 日（日）「第１回地区チーム会議」14:00～16:00 ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐久保田和彦出席 
・ＲＬＩ出向者…津野和広会員、宮嶋徹会員 
     PartⅠ 2022 年（令和 4 年）9／4（日）決定 
     PartⅡ 2022 年（令和 4 年）11／13（日）決定 
          PartⅡ 2023 年（令和 5 年）1／29（日）予定 
     卒業コース 2023 年（令和 5 年）3／26（日）予定 
・7 月 24 日（日）地区補助金説明会 久保田和彦ガバナー補佐出席（済） 
・8 月 27 日（土）ロータリー財団セミナー 9:30～10:45 オンライン 締切 8/19（金） 

後藤会員・小林会長出席 
  〃      米山地区セミナー    11:00～12:00 オンライン  〃後藤会員出席 
  〃…ガバナー補佐あて 
・地区青少年育成基金プロジェクト助成金のご案内 締切 9 月末 助成金交付 11 月までに。 
・10 月 2 日（日）第１回会長エレクト・次期幹事研修 13:00～16:50ZOOM によるｵﾝﾗｲﾝ研修締切 9/22 

☆近藤克彦会長エレクト出席、次期幹事出席 
・11/5～11/6 地区大会 開催場所 戸倉上山田（全員登録 8,000 円）締切 9/20（火） 

☆5 日出席…久保田和彦ガバナー補佐、小林義尚会長、木下裕亮幹事 



☆6 日出席…上記 3 名、近藤克彦、下田一則、宮嶋逸雄（6 名） 
★登録料（全員登録）15 名×@8000=120,000+（5 日懇親会）3 名×@15,000=165,000（送金済

9/21） 
  ＊＊＊＊地区大会における 2021-22 年度ﾛｰﾀﾘｰ財団寄附表彰について 

表彰対象=100%ロータリー財団寄附クラブ 
 
・11/27（日）職業奉仕セミナー 

☆小林会長、近藤エレクト出席予定→小林義尚会長出席 
13:00～16:00 会場対面（ﾎﾃﾙﾒﾄﾛﾎﾟﾘﾀﾝ）とオンラインのハイブリッド 

・・・・12/4（日）（日）（日）（日）ロータリー財団地区補助金管理セミナー（次年度事業説明）ロータリー財団地区補助金管理セミナー（次年度事業説明）ロータリー財団地区補助金管理セミナー（次年度事業説明）ロータリー財団地区補助金管理セミナー（次年度事業説明） 
    13:30～15:30 オンラインセミナー 近藤エレクト出席予定 
2023 年年年年 1/21（（（（土）「職業奉仕委員会」会議土）「職業奉仕委員会」会議土）「職業奉仕委員会」会議土）「職業奉仕委員会」会議 15:00～～～～17:00    懇親会：懇親会：懇親会：懇親会：18:00～～～～（（（（ｶﾞﾊﾞﾅｰｶﾞﾊﾞﾅｰｶﾞﾊﾞﾅｰｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐）補佐）補佐）補佐） 
  場所：戸倉上山田温泉「上山田ホテル」欠席 
2023 年年年年 1/28（（（（土）「第２回地区チーム会議（ｵﾝﾗｲﾝ）」会議について土）「第２回地区チーム会議（ｵﾝﾗｲﾝ）」会議について土）「第２回地区チーム会議（ｵﾝﾗｲﾝ）」会議について土）「第２回地区チーム会議（ｵﾝﾗｲﾝ）」会議について（ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐）（ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐）（ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐）（ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐）出席予定出席予定出席予定出席予定 
  時間：入室 13:00～ 会議：13:30～16:00 
 
◆地区インターアクト地区インターアクト地区インターアクト地区インターアクト ８／９一日限りとなりました（済）   
・夏合宿開催…期日 8/9（火）～8/10（水）⇒7 月 11 日地区より日帰りに短縮と案内 
                      下農 IAC は 14→11 名出席（8/5 報告） 
       場所 国営アルプス あづみの公園（堀金地区） 
       主管 南安曇農業高校 IAC（ｽﾎﾟﾝｻｰｸﾗﾌﾞ あづみ野 RC） 

     時間 8/9 午前 10:00 受付～8/10 午後 3:30 解散 
合宿テーマ“連帯 ～これからのインターアクトクラブ活動を想像する～” 
地区よりバスの手配があります（３台 長野駅発、飯田駅発、松本駅発） 
＊ロータリアン２名出席…小林会長、片桐インターアクト担当（自車にて参加） 

・第２回ＩＡ委員会・顧問教師連絡協議会 11／26（土）13:30～ Zoom 会議  
       地区委員 近藤克彦会員出席予定 
・１２／１０に下農独自研修の報告書を地区へ提出。（委員長飯沼様宛て） 
 
◇下伊那農業高等学校◇下伊那農業高等学校◇下伊那農業高等学校◇下伊那農業高等学校 IAC 

独自研修 ９／４（日）静岡方面へ（ウミガメの放流と防災についての研修） 
 ◇オリエントトラベルへ依頼 
参加者…ＩＡＣ15 名→13名、顧問２名、飯田東ＲＣ３名（片桐信親、小林義尚、宮嶋逸

雄） 
下農ＩＡＣ＆飯田東ＲＣ奉仕活動開催について 
 ◇りんご並木の清掃（ゴミ拾い） 
  清掃 集合  13:30 動物園前  13:40～清掃開始 
ボーリング 集合 15:00 アストロボール ２ゲーム ＊終了後表彰式（記念品有） 
         16:00 解散 
  反省会 IAC 顧問の先生との反省会 
 

〔下伊那グループ〕〔下伊那グループ〕〔下伊那グループ〕〔下伊那グループ〕 

【2022-2023 年度下伊那グループ】下伊那グループガバナー補佐久保田和彦、幹事近藤克彦 
 ・７／５（火）地元報道機関との懇談会（懇親会）シルクホテルにて 
   18:00～会長・幹事会 18:30 地元報道機関との懇談会 19:00～懇親会 
   〔出席〕久保田和彦、近藤克彦、小林義尚、木下裕亮、事務局 
 ・９／２１ ４クラブ事務局会議開催 シルクホテル“フルフル”にて 
○下伊那グループ新任挨拶 



 ７／ １（金）飯田南ロータリークラブ 12:30点鐘   事前訪問…7 月 15 日（金）済 
 ７／ ５（火）飯田東ロータリークラブ 12:30点鐘   事前訪問…8 月 23 日（火）済 
 ７／ ６（水）飯田ロータリークラブ  12:30点鐘   事前訪問…10 月 19 日（水）済 
 ７／１４（木）天竜川ロータリークラブ 18:30点鐘   事前訪問…8 月 18 日（木）済 

（7/14納涼例会）場所／高森町「ドライブイン柳」 
 
 
○下伊那グループガバナー公式訪問 第 2600 地区ガバナー上沢広光（須坂五岳ＲＣ） 
 ８／ ５（金）飯田南ロータリークラブ 12:30点鐘 済 
 ９／ １（木）天竜川ロータリークラブ 12:30点鐘 済 
 ９／ ６（火）飯田東ロータリークラブ 12:30点鐘 済 
 １１／９（水）飯田ロータリークラブ  12:30点鐘 済 
＊１２月に開催予定の会長・幹事会は中止または延期となりました。 
＊会長幹事会→２／６（月）開催「仁科」２／６（月）開催「仁科」２／６（月）開催「仁科」２／６（月）開催「仁科」 

飯田ＲＣ２名出席、飯田南ＲＣ１名出席、天竜川ＲＣ２名出席、飯田東ＲＣ２名出席 
下伊那グループ４名出席（事務局含） 
 

 
〔〔〔〔その他その他その他その他〕〕〕〕 
・2023 年 1 月 9 日（月）成人の日祝日 
  飯田青年会議所新年会 受付 17:30～ 開会 18:00 場所：シルクホテル２Ｆ…会長出席予定 

会費 9,000 円 
 
 2022-2023 年度＜みんなの卓話日程＞ 済み 

10/25 ｵﾝﾗｲﾝ 片桐信親 木下裕亮 後藤高一   
11/29 久保田和彦

（休） 
小林義尚 近藤克彦（休） 津野和広 中澤みどり 

12/20 外部卓話［矢高眼科Ｄｒ 矢高真人氏］（予定）（片桐会員よりの紹介） 

テーマ“眼の話”ｻﾌﾞﾀｲﾄﾙ「眼科の掛かり方」 
3/28 久保田和彦 菜花義一 田中 淳 近藤克彦  
5/30 未定     

 
 
［下伊那農業高等学校 IAC顧問 森本先生より］（1 月 13 日受信） 

１月１０日（火）に木曾青峰高校で行われた国際教育実績発表会に新会長２年椎名一恵、 

前幹事３年田見雅也、１年松村吏紗、中塚倖果の４名が参加しました。国際交流に関する下農 

インターアクトクラブの活動についてプレゼンテーションを行い、「独立行政法人国際協力機構東

京センター所長賞」を受賞しました。参加校４校５グループの中でのものです。 

≪発表内容≫ 

① ７月１８日（月・海の日）にベトナム・オーストラリア・中国国籍の方々との『花と野菜

の寄せ植え』（体験） 

② ８月４日（木）に、アメリカ・中国・ベトナムの方々に下農の農場を案内しながら『日本

語を教える活動』 

③ ３年生田見君が飯田市公民館、わいわいサロン、飯田市 ALTミーティングの協力を得て取

り組んだ「外国の方にも受け入れられる魚料理の研究」 

④ 昨年に引き続き行った発展途上国の子供達へ『絵本を送る運動』（合計 10冊） 



 

 
 

年賀はがき等、書き損じハガキの回収を致します。1
月末～2 月中旬頃までに事務局へお願い致します。手

数料を払い切手に替えて日本ユネスコへ送付致しま

す。ご協力をお願い致します。昨年 500 円切手 10 枚

送付 


